



Kindsbier-Musi bei Senioren in Lichterfelde

Beitrag

Die „Kindsbier-Mus“ aus Bad Endorf begeisterte im Rahmen ihrer Auftrittsreise zur Internationalen Gr $\frac{1}{4}$ nen Woche Berlin eine gro \ddot{u} en Schar von Seniorinnen und Senioren im B $\frac{1}{4}$ rgertreffpunkt Bahnhof Lichterfelde West. Die G \ddot{a} ste der Senioren-Freizeitst \ddot{a} tte waren begeistert von der Musik der sieben Musikanten. „Ein wirklich interessiertes Publikum“, stellte Kapellmeister Michi Wei \ddot{a} lobend fest, der auch als Tourismus-Botschafter wirkte indem er $\frac{1}{4}$ ber seine Heimatgemeinde Bad Endorf und $\frac{1}{4}$ ber das Urlaubsgebiet von Chiemsee-Alpenland in heiterer Form informierte. „Ja, Bayern ist immer eine Reise wert“, res \ddot{u} mierte Harald Hensel vom B $\frac{1}{4}$ rgertreffpunkt, der die Gruppe nach Lichterfelde eingeladen hatte.

Bericht und Fotos: Harald Hensel



Für ein gutes, erfülltes Leben bis ins hohe Alter.

TAGESPFLEGE Fröschenenthal



Jetzt
Probetag
vereinbaren!

vivita.de

VIVITA
AMBULANT

Rauwöhrstr.18a 83115 Neubeuern
☎ 0 80 35/968 4290

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Bad Endorf
2. Bayern
3. Berlin
4. Lichterfelde